



～てつコーチから～

パンダ組とゾウ組のみんな！コーチとのサッカーは楽しかったかな？  
ボールをキックして遊んだり、コーチのお話をよく聞いていたのでとても  
よかったです！！  
これからもお友だちとたくさん遊んで、サッカーを続けていってください！

応援しています！！！！



～加賀美美圭先生から～

足でボールを扱うことだけでなく、「体を動かすことの楽しさ、」を  
子供たちも感じていたように見えました。今後の戸外遊びに取り  
入れながらサッカーを楽しんだり、足でボールを触ることに慣れ  
ていけたらと思います。子供たちのたくさんの笑顔が見られまし  
た。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。  
体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることができ、感謝しております。  
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴  
らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会